

Je vous ai dessiné les personnages de papier inspirés des images d'Épinal.

Les images d'Épinal circulaient en Europe bien avant l'invention des imprimantes numériques. Elles étaient fabriqués dans des imageries, des «usines à images» et vendues sur les routes, dans des villages par les colporteurs. Ils vendaient des images religieuses ou des images qui montraient les chefs d'état, les guerres... mais aussi des images pour les enfants, avec des couleurs vives. Ca pouvait être des devinettes, des histoires pour montrer comment être un enfants sage, mais aussi des jouets en papier, comme des petits théâtres ou des marionnettes à découper.

Voici ma version !

Mode d'emploi :

- imprime les pages qui suivent, si possible sur du papier un peu épais, sinon du papier d'imprimante fera l'affaire !
- colorie les personnages et leurs vêtements. Il y a sur chaque planche un personnage «vide» pour que tu inventes d'autres vêtements pour lui !
- découpe tous les dessins. Tu peux découper un peu autour des personnages, car certains détails sont difficiles à découper très précisément.
- plie les languettes selon les pointillés. Tu peux maintenant «enfiler» les vêtements à ton personnage !



Des idées en plus...

-Les deux dernières pages du document te permettent d'inventer de nouveaux vêtements. Tu peux en imprimer autant que tu le souhaites !

-Tu peux coller ou scotcher un pic brochette ou un baton à l'arrière des personnages pour en faire des marionnettes !

-Tu peux inventer un théâtre en papier pour jouer avec.

-Tu peux aussi imaginer et peindre un décor sur lequel tu peux coller les personnages !

- Et surtout, maintenant que tu as l'idée, tu peux inventer tes propres personnages et leur faire plein de vêtements à ta façon !















